

SMS-Projekt 2018

Auch in diesem Jahr wurde wieder das SMS-Projekt angeboten. Schülerinnen und Schüler erklären dabei Senioren wie sie mit Smartphone, Tablet etc. umgehen und versuchen dabei so viele Fragen wie möglich zu beantworten. Die Schülerinnen und Schüler kommen aus der 9. Klasse des Jacobson-Gymnasium Seesens.

An drei Dienstagnachmittagen fand das Projekt hier bei uns im Gymnasium statt. Dieses Jahr waren die Teilnehmerzahlen sehr hoch, worüber sich Frau Gernhöfer und Frau Berndt sehr gefreut haben. An dieser Stelle möchten wir uns auch bei Ihnen bedanken, dass das ganze so gut funktioniert hat und es auch keine Probleme in der Organisation gab. Auch uns Schülerinnen und Schülern hat es sehr viel Spaß gemacht, denn teilweise konnten wir auch noch die eine oder andere Kleinigkeit von einander lernen.

Im Großen und Ganzen ist es bei allen Teilnehmern positiv angekommen und auch nur weiter zu empfehlen.

Bericht: Natascha Engel